
令和６年度京都府立盲学校第１回学校運営協議会報告 

 

日 時 令和６年 6月 17日（月）13:30～15:30 

場 所 京都府立盲学校花ノ坊校地 多目的教室 

出席者 委員 ７名、事務局 ５名 

 

（１）学校運営協議会について（校長） 

 学校運営協議会の設置目的、機能、組織等についての説明の後、学校運営への参画について改めて依頼しまし

た。 

（２）委嘱状の交付 

（３）出席者自己紹介 

（４）授業参観 

 高等部の授業を参観しました。 

（５）会長選出 

 委員の中から、会長、副会長が選出されました。 

（６）協議内容 

 ①令和６年度学校経営計画について…校長が本年度計画について説明しました。 

②令和６年度各学部教育課程について…各学部総括主事が説明しました。 

③令和６年度学校経営計画及び各学部教育課程への意見・承認について…熟議の後、承認されました。 

④その他…次回の会議日程は 11月の最終週を予定（今後、日程調整） 

（７）意見等の概要 

・弁論大会を経験して社会で活躍する本校卒業生の姿を多く見ていることから、継続して取り組んでほしい。 

・本校教育活動について、府民への周知をはじめ、京都ロービジョンネットワーク、特に眼科医との連携強化

のために、更なるＰＲが必要と考える。 

・南部視覚・聴覚支援センターについての説明を受け、専門性を持った盲学校職員による府内全域の支援体制

が整備されたことを理解した。 

・サタデースクールやあおぞら教室、北部サテライト等により、以前と比べ、地域校で学んでいる視覚障害児

者との繋がりづくりが発展している。毎月行うなど継続性のある取組により、保護者の不安が解消され、知

り合いも増え、盲学校の良さが伝わる機会となれば良い。 

 

  


